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Editor's Note: Esta serie es patrocinada por el país que
destaca. Conservamos el control editorial total sobre el
tema, la  presentación y la frecuencia de los artículos y
videos dentro del patrocinio, en conformidad con nuestra
política.

Amy Subaey siempre tuvo  un espíritu aventurero, pero en 2024 emprendió su aventura más
grande hasta el momento.
Nacida y criada en Minnesota, también ha  vivido en Bahréin y Egipto y se mudó a Dubái, en los
Emiratos Árabes Unidos (EAU), en 2002. Pero cuando  fue repentinamente despedida de su
puesto como instructora de inglés en una empresa de energía durante la pandemia de Covid,  se
encontró desempleada en un país extranjero con su hija adolescente y sin idea de a dónde dirigir
su carrera.
Así  que decidió seguir su pasión.
Entusiasta de la senderismo y la escalada en montaña, durante su tiempo en Dubái, Subaey
había  luchado por encontrar personas con las que hacer senderismo, así que en 2011 había
comenzado un grupo de senderismo de  fin de semana. Unos años más tarde, lo convirtió en un
negocio llamado UAE Trekkers, que ofrece caminatas de fin  de semana mientras continúa
enseñando inglés a la semana.
"Sabía que quería crear algo inclusivo y que alentara a las  personas a salir y explorar lo que
Dubái tenía para ofrecer fuera de la ciudad. De ahí en adelante, se  desencadenó", dice Subaey.
"Hay mucha gente en Dubái, no saben que hay algo más allá de la ciudad. Mucha gente  no se da
cuenta de que hay tanta naturaleza aquí: se sorprenden".
Después de perder su trabajo en 2024, Subaey, que  ahora tiene 55 años, decidió concentrar sus



energías en UAE Trekkers, que ahora tiene 30.000 seguidores en las redes sociales  y ha
ofrecido caminatas guiadas a más de 60.000 personas.
Ya no trabajando de nueve a cinco en la universidad, regularmente  se despierta a las 3 am en los
días de semana para liderar caminatas alrededor de algunos de los paisajes  más espectaculares
que rodean Dubái, como el exclave de Hatta, Sharjah, Fujairah y el país vecino de Omán, hogar
del  Cañón de la Serpiente, un desfiladero profundo que permite a los excursionistas sumergirse
en sus pozos llenos de agua. Incluso  ofrece un especial caminata al atardecer a través del
desierto de Liwa en Abu Dhabi, utilizado como locación para filmar  "Dune Part Two" (El
distribuidor del cual comparte una empresa matriz, Warner Bros. Discovery, con ).
El objetivo de  Subaey siempre ha sido sacar a la gente de la ciudad de Dubái, a la naturaleza y
enamorarse de la  caminata.
"No puedes realmente sentir tus problemas cuando estás afuera en la naturaleza", dice. "Solo
estar afuera en el aire fresco  es tan tranquilo, me hace más absorbido en el momento presente.
Me quedo afuera durante tres o cuatro horas y  una vez que regreso, me siento tan refrescado".
Desde el principio, Subaey estaba decidida a hacer un cambio positivo, teniendo todas  sus
caminatas dirigidas por guías femeninas.
"Nuestros desafíos iniciales fueron superar el estereotipo de cómo debería verse un guía de
senderismo",  dice Subaey. "El guía estereotipado tiene fuerza física y resistencia y enfatiza el
senderismo como una herramienta para mejorar su  acondicionamiento físico, físico, velocidad y
distancias más largas".
Contrariamente a la corriente principal, Subaey empleó a educadores actuales y anteriores, así
como  a madres, como ella, como guías. De esto, UAE Trekkers desarrolló un enfoque "centrado
en el estudiante" que atiende a  nuevos caminantes, desde el aula hasta los senderos.
"El senderismo tiende a ser una manera en que la gente puede mostrar  rápidamente qué tan en
forma está, o a qué velocidad puede ir, y realmente queríamos eliminar ese ambiente competitivo
y  atender todos los niveles", dice Subaey.
Pero incluso las caminatas dirigidas a principiantes pueden requerir una planificación extensa.
"La mayoría tiene la  idea de que una caminata es tan simple como ponerse los tenis y agarrar
medio litro de agua para un  tres horas en lo que suelen ser regiones remotas del país - sin
servicio celular o acceso al agua o  sombra", dice Subaey.
"No incluye cosas como verificar el pronóstico del tiempo, determinar qué lugares son riesgosos si
hay mal tiempo,  usar botas de senderismo para evitar torcer un tobillo y tomar suficiente agua
para evitar la deshidratación y el agotamiento  por calor".
Una vez que los principiantes están equipados con el conocimiento necesario, están libres de
aventurarse por su cuenta, aunque  muchos eligen continuar haciendo senderismo con una guía.
Los guías certificados de UAE Trekkers brindan a los caminantes coaching sobre cómo 
prepararse para las caminatas, qué llevar y cómo aprovechar al máximo la experiencia. También
educan a los principiantes sobre cómo  manejar emergencias mientras caminan, como el
agotamiento por calor y el manejo de terrenos difíciles, y educan a los excursionistas  sobre la
flora, la fauna, la geología, la historia y la cultura de la zona mientras están en el sendero.
Los  huéspedes pagan hasta 275 dirhams (75 dólares) por una caminata guiada especializada,
refrigerios, jugo y equipo de senderismo, con caminatas  para principiantes que se extienden por
9 kilómetros (5,6 millas) y duran alrededor de tres horas. Pero lo que mantiene  a los huéspedes
regresando, afirma Subaey, es la oportunidad de conectarse entre sí, así como con la naturaleza.
El multiculturalismo  de Dubái combinado con el grupo diverso de turistas, residentes y visitantes,
permite a los excursionistas conocer a otras personas  de todo el mundo.
"Estoy constantemente conociendo a personas de todas partes, estoy constantemente
sorprendida por lo lejos que han viajado.  Creo que aquellos que hacen senderismo con nosotros
realmente aprecian eso", dice Subaey.
"Definitivamente hay un sentido de comunidad en Dubái  que no encontré en los EE. UU.",



agrega. "La gente comienza a hablar entre sí. Se conocen. Están conociendo diferentes  tipos de
personas, diferentes edades, diferentes nacionalidades: es un estereotipo de que Dubái solo es
accesible para los muy acaudalados".
Alegre  con su nueva carrera, incluso tiene planes de abrir un retiro de senderismo en Lima en los
próximos años.
"La mayoría  de la gente no se da cuenta de cuánta belleza cruda hay aquí. Me encanta ver la
expresión en la  cara de la gente cuando ven una de las vistas impresionantes de Dubái", dice.
"Es como si mi misión estuviera  completa".

Reconhecimento tardio: Lloyd Hildebrand, um ciclista
britânico, terá sua medalha olímpica de prata de 1900
reatribuída à França

França conquistou uma  vitória surpreendente e atrasada nos Jogos Olímpicos contra a Grã-
Bretanha – 124 anos mais tarde do que o esperado –  após uma medalha de prata nos Jogos
Olímpicos de Paris de 1900 ciclismo ser retirada da equipe britânica e  concedida ao vizinho do
outro lado do canal pelo Comitê Olímpico Internacional (COI).
A medalha foi reatribuída à França após o  COI concluir que seu recipiente, o ciclista britânico
Lloyd Hildebrand, estava competindo como parte de um clube francês um  momento que a
atribuição de medalhas não dependia rigorosamente da cidadania.
Nascido 1870 Tottenham, Londres, Hildebrand passou a  maior parte de sua vida na França e
morreu 1924 no subúrbio parisiense de Levallois-Perret. Ele terminou segundo  no evento
masculino de 25 quilômetros de ciclismo nos Jogos de Verão de Paris 1900.
"Embora Hildebrand fosse um cidadão  britânico, ele nasceu e foi criado na França e competiu
para um clube francês antes e depois dos Jogos de  Paris 1900", disse o COI um comunicado.
Na época, muitos Comitês Olímpicos Nacionais (CONs) ainda não existiam e os atletas  estavam
ligados à federação esportiva do país que estavam baseados, independentemente de sua
cidadania. Qualquer medalha que eles ganhassem  era, portanto, atribuída a essa nação.
"Os atletas apenas tinham que enviar o número de sua licença, estabelecido pela federação
nacional  onde eles competiam regularmente", explicou o COI seu comunicado.
"Os Comitês Olímpicos Nacionais não estavam envolvidos no processo, como estão  hoje",
acrescentou o COI.
Stéphane Gachet, um autor esportivo francês que pesquisou o passado de Hildebrand, escreveu
para o COI  30 de março deste ano para solicitar a alteração, copiando o presidente francês
Emmanuel Macron, assim como a ministra dos  Esportes francesa Amélie Oudéa-Castéra.
"A regra de que os atletas devem ser registrados para os Jogos por seu país de nacionalidade  só
entrou vigor 1920", disse Gachet.
"Durante o período anterior, os procedimentos de registro eram mais informais e gerenciados 
pelos clubes, especialmente antes de 1908", adicionou.
Gachet é especialista medalhistas olímpicos franceses, tendo publicado o Dicionário de
Medalhistas Olímpicos  Franceses 2011.
Hildebrand sempre competiu sob a bandeira do Club des Sports, uma sociedade esportiva
baseada Levallois-Perret, onde o  ciclista morava, de acordo com as pesquisas de Gachet e os
arquivos franceses.
"124 anos depois, à pedido meu, o Conselho  Executivo do COI aprovou hoje a reatribuição à
França da medalha de prata conquistada por Lloyd Hildebrand nos Jogos Olímpicos  de Paris de
1900. Imensa alegria!" Gachet disse um post no X.
A equipe GB também reagiu à notícia, com  um porta-voz da Associação Olímpica Britânica
dizendo ao Esporte: "Nós estávamos cientes da mudança de status da medalha e nós  mesmos
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ds de pontos, totais e muito mais, mas o que é uma aposta de dupla chance? Aposta de
s chances é  quando você coloca uma apostas em dois dos três possíveis resultados
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ue você precisa saber antes de colocar sua próximaposta em um  sportsbook. O que
dupla aposta chance é? Para uma chance
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Escrito Por Ana Júlia Silva Sobre O Autor
Ana Júlia é uma jornalista com mais de cinco anos de experiência na  produção de conteúdo
sobre esportes e finanças.
Há 1 ano, faz parte da equipe do Aposta Legal Brasil, produzindo guias educativos  e notícias que
ajudam os leitores a tomar decisões inteligentes ao apostar.
Também acompanha de perto o processo de regulamentação das  apostas esportivas e suas
possíveis implicações para a comunidade.Ler Mais
Atualizado: 18 ago 2023
Lei De Apostas Esportivas No Brasil: É Legal  Apostar?
Conheça A Lei De Apostas Esportivas No Brasil!
Com a assinatura da MP que regulamenta as apostas esportivas, realizada pelo presidente  Lula
em julho de 2023, dúvidas sobre a Lei das Apostas podem surgir.
Preparamos um guia que reúne o histórico que  nos levou a este momento de regulamentação da
atividade e todas as expectativas que envolvem a ação.
O Que Você Deve  Saber Sobre A Lei De Apostas No Brasil
É permitido apostar no Brasil?
Sim, desde a criação da Lei das Apostas Esportivas,  em 2018.
Sim, desde a criação da Lei das Apostas Esportivas, em 2018.
Quando deve acontecer a regulamentação das apostas esportivas?
As apostas  esportivas foram regulamentadas a partir da assinatura da MP feita pelo presidente
Lula.
Agora, as regras (que já estão em vigor)  serão analisadas pelo Congresso Nacional em até 120
dias para que não percam a validade.
As apostas esportivas foram regulamentadas a  partir da assinatura da MP feita pelo presidente
Lula.
Agora, as regras (que já estão em vigor) serão analisadas pelo Congresso  Nacional em até 120
dias para que não percam a validade.
Haverá a tributação das empresas que atuam no ramo?
Sim, de  acordo com o texto assinado por Lula, as empresas deverão pagar 18% em impostos.
O valor é aplicado em cima do  Gross Gaming Revenue.

nos beneficiamos tais circunstâncias antes".
"Vamos tentar reconquistar uma mais tarde este verão!"

Um código de bônus é:uma série de letras ou números que você deve inserir ao fazer um
depósito ou se registrar para uma conta, se você quiser ser elegível para o bônus. ofertar oferta.
Você pode encontrar códigos de bônus em vários meios de comunicação, incluindo e-mails
promocionais e anúncios em nossos sites ou em outros lugares.



Sim, de acordo com o texto assinado por Lula, as empresas deverão pagar 18% em impostos.
O valor é  aplicado em cima do Gross Gaming Revenue.
E os apostadores? Pagarão impostos?Sim.
A decisão definitiva do governo brasileiro é que os apostadores  deverão arcar com 30% de
imposto sobre os prêmios.
No entanto, existe uma isenção para prêmios abaixo de R$2.112.
É Legal Apostar  No Brasil? Sim, as apostas esportivas foram legalizadas no ano de 2018.
Mas ainda existe muita confusão entre a população sobre  a legalização das apostas esportivas e
a legalização dos jogos de azar, como jogo do bicho e caça-níquel.
Antes da regulamentação,  realizar apostas em um endereço online estrangeiro era permitido.
É como viajar para fora do país para apostar.
O advogado desportivo da  Bichara e Motta e Mestre em Direito Desportivo Internacional, Udo
Seckelmann, explica: As apostas esportivas por muito tempo fizeram parte  do que os
especialistas chamam de "mercado cinza", pois elas são legalizadas, mas ainda não era uma
atividade regulamentada.
Ou seja,  as casas de apostas exploravam o mercado com sede no exterior.
Por isso, segundo o advogado: Citação Citação de Especialista Udo  Seckelmann O atrativo de
um mercado regulamentado é exatamente a existência de regras claras, o estabelecimento de
uma competição justa  entre operadores licenciados que cumpram integralmente os
requerimentos exigidos e a garantia de segurança jurídica para o investimento
Linha Do Tempo  Veja na tabela um resumo da regualmentação das apostas esportivas no Brasil:
Ano Marcos da Regulamentação 2023 Lula assina o  texto da MP em 25 de julho 2023 Texto da
MP que regulamenta as apostas é entregue a Lula pelo  Ministério da Fazenda.
2023 Governo Lula dá indícios a favor da regulamentação das apostas esportivas, começando
pela criação de uma MP  que visa taxar as casas de apostas 2022 Definido pagamento de uma
taxa única de R$ 22,2 milhões por uma  licença de 5 anos, modelo de licença de autorização e
não assinatura do decreto da regulamentação 2021 Sanção da lei  14.
183, fruto da medida provisória nº 1.
034, que permitiu a tributação das apostas esportivas no Brasil fosse sobre Gross Gaming 
Revenue – GGR 2020 Prorrogado o prazo para a aprovação da regulamentação das apostas
esportivas no Brasil 2018 Aprovação da  Lei 13.
756/2018, que torna legal as apostas de cota fixa no Brasil.
Como Funciona A Lei Das Apostas? Em dezembro de  2018, o ex-Presidente do Brasil Michel
Temer sancionou a Lei 13.756/2018.
O texto, aguardado por todos os apostadores brasileiros, tornou legal  no país as apostas
esportivas, desde que atendam a alguns requisitos.
O principal deles é que as apostas devem ser de  cotas fixas, conhecidas como odds.
Isso significa que no momento que é realizada a aposta, deve ser definido o quanto o  apostador
vai ganhar caso seu palpite esteja correto.
Leitura complementar: Saiba o que são as odds nas apostas esportivas e como  elas funcionam!
De acordo com a minuta divulgada no dia 02 de maio de 2022, as regras para as operadoras 
serão as seguintes: Não há limites das operadoras que irão atuar no mercado nacional;
As empresas pagarão uma taxa única de  R$ 22,2 milhões por uma licença de 5 anos ;
de por uma ; O modelo a ser adotado para a  licença das operadoras no Brasil será o de
autorização.
O valor da taxa única foi atualizado para R$30 milhões no texto  aprovado por Lula em 2023.
Além disso, foi determinado que a competência para autorizar, normatizar, regular, supervisionar
e fiscalizar as apostas  esportivas caberia ao Ministério da Economia.
No texto novo, a pasta responsável é a do Ministério da Fazenda.
Já a tributação para  as casas de apostas, será será sobre o GGR (Gross Gaming Revenue).
Isso significa que será apenas sobre o lucro da  casa de apostas, tornando o mercado brasileiro
bem mais atrativo para as operadoras.
A tributação aprovada no texto é de 18%.



Novidades  Em 2023 O ano de 2023 começou com um novo governo e novas perspectivas sobre
a regulamentação das apostas esportivas.
Desde  os primeiros meses do governo Lula, já era discutida a possibilidade de regulamentar as
apostas esportivas.
Um dos motivos seria a  necessidade de recuperar os valores que deixarão de ser arrecadados
pelo governo com o aumento da faixa de isenção do  Imposto de Renda.
Os escândalos de manipulação de apostas também foram responsáveis por levantar a
necessidade de criar diretrizes claras de  fiscalização e penalização dessas pessoas, o que
aconteceria com a regulamentação.1.
Regulamentação O assessor especial do secretário-executivo do Ministério da Fazenda,  José
Francisco Manssur, divulgou alguns detalhes sobre como o processo de regulamentação deve
ocorrer na prática.
Como já era de se  esperar, a empresa de apostas que queira atuar no país deverá estar
credenciada junto ao governo.
Em audiência pública na Câmara  dos Deputados, Manssur afirmou que "Apostar em um site que
não estiver credenciado junto ao Ministério da Fazenda será um  ato ilícito, tanto do operador
quanto do próprio apostador".
Para que a empresa funcione no país, ela deverá: Ter sede no  Brasil; Ter capital mínimo de
R$100 mil; Pagar outorga de R$30 milhões para a União; Ter certificados que assegurem a 
eficiência do sistema dos sites, assim como dos meios de pagamento e do combate contra a
manipulação de resultados.2.
Tributação Ainda  de acordo com o assessor, haverá a taxação de 18% sobre o GGR, que já
mencionamos ao longo do conteúdo.
O  cálculo considera a receita obtida com a soma do valor arrecadado em todos os jogos – os
prêmios pagos aos  apostadores.
A inspiração para o modelo de cobrança veio do Reino Unido.
Para Udo Seckelmann, "o mercado do Reino Unido é quase  uma unanimidade na indústria de
iGaming".
O advogado explica que os fatores que fazem o país se destacar são: A alíquota  de impostos
que eles cobram das casas de apostas não é tão alta;
Não há cobrança de impostos do apostador;
Tributação com  base no GGR (Gross Gaming Revenue);
Entidade reguladora séria.
Ainda sobre a taxação, as empresas deverão pagar impostos como PIS/Cofins, Imposto de 
Renda da Pessoa Jurídica e Financiamento da Seguridade Social.
Esses impostos deverão incidir sobre a receita bruta.
Por fim, o repasse da  receita adquirida com apostas será feito da seguinte maneira: 84% para o
operador da loteria de apostas;
10% para a seguridade  social;
2,55% para o Fundo Nacional de Segurança Pública;
1,63% para entidades de prática esportiva e atletas que cederem seu direito de  imagem;
3% para o Ministério do Esporte;
0,82% para a educação pública.3.
Impactos Da Tributação Para O Apostador Uma dúvida muito popular neste  momento em que
várias informações são divulgadas é: o apostador deverá pagar impostos específicos sobre os
ganhos de aposta? A  resposta, de acordo com Mansur, é sim.
Conforme a última determinação do Ministério da Fazenda, o jogador deverá arcar com um 
tributo de 30% sobre seus ganhos.
Ganhos que não ultrapassam R$2.
112 estão desobrigados de tal imposto, no entanto, aqueles que obtiverem  valores superiores
serão submetidos a essa taxa.
A faixa de isenção é compatível com a faixa de renda que não é  sujeita a cobrança de Imposto
de Renda.



Iremos aguardar por novos detalhes para poder atualizar as informações em relação a este 
encargo imposto aos jogadores.4.
Dirigentes E Atletas Não Poderão Apostar Grupos específicos de pessoas não poderão fazer
apostas, entre eles funcionários  das casas, agentes públicos e pessoas relacionadas com
entidades esportivas, como atletas, dirigentes e treinadores.
São pessoas que podem ter algum  tipo de influência sobre o resultado do evento real, exemplo
disso foi o recente escândalo de manipulação de resultados no  Futebol brasileiro.5.
Publicidade Casas de apostas que não tenham licença brasileira não poderão veicular
propagandas.
Para se licenciar, deverão cumprir uma série  de pré-requisitos que serão definidos por meio de
uma portaria.
Quais Casas Terão A Licença? Uma dúvida comum ao apostador que  já tem conta em casas de
apostas, assim como dinheiro depositado, é sobre quais empresas teriam licença para atuar no 
país.
Todas as marcas têm interesse no mercado brasileiro, que movimenta bilhões de reais por ano.
De toda forma, caso não se  enquadrem nos requisitos de uma possível lei, algumas marcas
podem ser impedidas de oferecer apostas para os brasileiros.
A equipe do  Aposta Legal Brasil acredita que as seguintes casas de apostas têm forte potencial
de terem licença para atuar no país:  Bet365
Faz parte do Instituto Brasileiro do Jogo Responsável (IBJR);
Tem licenças do Reino Unido, Espanha e Malta.
Faz parte do Instituto Brasileiro  do Jogo Responsável (IBJR); Tem licenças do Reino Unido,
Espanha e Malta.Betway
Faz parte do Instituto Brasileiro do Jogo Responsável (IBJR);
Tem  licenças do Reino Unido e Malta.
Faz parte do Instituto Brasileiro do Jogo Responsável (IBJR); Tem licenças do Reino Unido e 
Malta.LeoVegas
Tem licença de Malta;
É um dos sites de cassino online mais populares do mundo.
Tem licença de Malta; É um dos  sites de cassino online mais populares do mundo.NoviBet
É patrocinadora de times brasileiros de Futebol;
Tem licenças de Malta, Irlanda e Grécia.
É  patrocinadora de times brasileiros de Futebol; Tem licenças de Malta, Irlanda e Grécia.Betsson
É patrocinadora de times brasileiros de Futebol;
Tem licenças  do Reino Unido, Malta e Suécia;
Demonstrou interesse publicamente na licença brasileira.
É patrocinadora de times brasileiros de Futebol; Tem licenças do  Reino Unido, Malta e Suécia;
Demonstrou interesse publicamente na licença brasileira.Betmotion
É patrocinadora de times brasileiros de Futebol e outros esportes;
Demonstrou  interesse publicamente na licença brasileira;
Tem licença de Curaçao.
É patrocinadora de times brasileiros de Futebol e outros esportes; Demonstrou interesse
publicamente  na licença brasileira; Tem licença de Curaçao.BetKwiff
Demonstrou interesse publicamente na licença brasileira;
Tem licença da Ilha de Mann, podendo atuar no  Reino Unido.
Demonstrou interesse publicamente na licença brasileira; Tem licença da Ilha de Mann, podendo
atuar no Reino Unido.F12 Bet
Demonstrou interesse  publicamente na licença brasileira;
Tem licença em Curaçao.
Montamos essa lista com base em declarações já divulgadas por fontes oficiais das marcas  ou
pela participação em entidades que já estão se formando no país.
Essas entidades têm como um dos principais objetivos discutir  as implicações práticas da
regulamentação e contribuir com sua experiência atuando em outros países.
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2.
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Benefícios Da Regulamentação Um dos impactos mais  positivos da nova Lei de Apostas no
Brasil será a criação de novos empregos.
O texto sancionado estabelece que toda empresa  brasileira do ramo que quiser funcionar no país
precisa oferecer empregos aos cidadãos.
Além disso, o apostador sai ganhando, na medida  em que a fiscalização e responsabilização das
casas de apostas será realizada pelo governo brasileiro.
Citação Citação de Especialista Leonardo Biscaro  Se o mercado é regulamentado, caso ocorra
algum problema, por exemplo, o não pagamento ou a evasão de dados correspondente  aos
cadastrados ao site, ele tem um acesso mais fácil à justiça.
Em resumo, além de ter respaldo jurídico em casos  de conflito com os sites de apostas, terão
garantias de proteção de dados pessoais e bancários, bem como de receber  prêmios vencidos.
Destacamos também o repasse a setores sociais.
Diversos setores sociais do Brasil serão beneficiados com a regulamentação das apostas
esportivas,  como já mencionamos ao longo do conteúdo.  
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